
 

 

 

 

Salvini: non più autovelox random per far cassa Ministro: dovranno essere omologa� a livello nazionale 

Roma, 26 o�. (askanews) - Gli autovelox non dovranno essere "messi random per fare cassa". L'ha de�o 

oggi il ministro dei Traspor� e della Mobilità sostenibile Ma�eo Salvini intervenendo al Salone della 

Gius�zia. Salvini, parlando del nuovo Codiice della Strada, ha de�o che gli "autovelox dovranno essere 

omologa� a livello nazionale" e dovranno "essere messi dove c'è un rischio, non potranno essere messi 

random per fare cassa". 


